

「ウィズコロナの時代」における介護保険制度の改定

介護老人保健施設 槇の里

経営管理部長 小

涉

新型コロナウイルスの世界的蔓延から1年が経過致しました。 槇の里 野

報酬改定に伴い、ご利用者様及びご家族様がお支払いただく施設利用料 と重度化防止の推進がより一層求められることとなりました。また介護 ウイルス等の感染症対策及び災害への対応力や、ご利用者様の自立支援 ましては寂しい思いをしていることと存じます。これも新型コロナウイ りますが、その一方で面会制限等により、ご利用者様・ご家族様におき におきましても、ご利用者様及び施設職員の感染対策は充分に行ってお 定」の年に当たります。今回の改定につきましては、前述の新型コロナ ルス対策としてご理解賜りますようよろしくお願い申し上げます。 さて令和3年度は、概ね3年に一度の周期で行われます「介護報酬改

うお願い致します。 丁寧な対応で行うよう、施設職員一同心掛けておりますが、ご不明な点、 お気づきの点などございましたら、遠慮なくお問い合わせ下さいますよ 槇の里と致しましては、介護保険・介護報酬の改定についての情報を

てまいります。どうぞよろしくお願い申し上げます。 をもって、安心してご利用していただける優しい施設となるよう尽力 へ、こまめに情報提供するよう、職員全員が目配り・気配り・思いやり ウィズコロナの時代、施設の感染対策はもとより、施設ご利用の皆様



4/5~4/9にかけて、弥彦にお花見に行ってきました。

想像よりも大きくて立派な桜が立ち並び、職員もびっくりするくらい素敵なスポットでした! 「わー!きれいらね~!」とあちこちから歓声が聞かれ、満開の桜にご利用者様も笑顔満開で、 久しぶりの外出を楽しまれました。また来年も見に行きましょうね。

槇の里で働く人たち

槇の里では、『在宅復帰』に力を注いでおります。

機能訓練はもちろんのこと、食事、入浴、排泄、歩行などの日常の生活動作を安全に 楽に行えるように、また自宅へ訪問し家屋内の環境評価、調整、ご家族様への指導に も積極的にリハビリスタッフが介入しています。















理学療法士は、病気やケガ、加齢などによって運動機能が低下した状態にある人に対し、運動療法や物理療法を行い、運動機能の回復をはかります。その他にも、ベッド上でのポジショニングや車椅子選定、シーティング等も実施しています。

その人らしい生活が送れるよう、日常生活動作や生活機能に関するアプローチを行い、 ご利用者様の支援、在宅復帰を目指します。

QUINTERIU TSIV

新年度を迎え、当施設でも新入職員を迎えました。 その中で新社会人となった3名を紹介いたします。





1階介護本間来斗

4月に入職いたしました本間来斗と申します。

僕は小学生の時に職場体験で介護の仕事を体験しました。ご利用者様から感謝していただいたことがとても嬉しくて、それから介護職を志すようになりました。1日も早く仕事を覚えてご入所者様のお役に立ちたいと思います。よろしくお願いします。

4月から槇の里でお世話になっています岩村由奈と申します。 出身は上越市です。祖父母がいつか介護が必要になった時に、自分 が助けることができたらと思い介護福祉士を目指しました。ご入所 者様やご家族様が安心して過ごしていただけるようにお手伝いした いと思っています。よろしくお願い致します。



2階介護岩村由奈



事務 岩崎 笑美

5月末から入社した岩崎笑美です。窓口で事務の仕事をしています。毎日ご利用者様やご家族様から伝わる温かみを肌で感じています。私は音楽鑑賞や歌を歌うことが好きなので、いつか皆様に歌を披露できたら嬉しいです。施設のことをよく理解し、皆様の顔を早く覚えられるように努めて参ります。よろしくお願い致します。

編集後記

新年度を迎えました。依然として、新型コロナウイルスの感染がおさまる気配はありませんが、折り合いをつけながら過ごす生活にもだいぶ慣れてきたところでしょうか。会いたい人に会えない、遊びに行きたくても行けない、など辛抱強く我慢する日々がまだまだ続きます。さらに夏本番を迎えるにあたって、マスクをつける生活に息苦しさを感じる季節にもなります。こまめな水分補給を忘れずに、引き続き感染拡大防止を心がけていきましょう。